



---

## Pérez-Llorca asesora a Telefónica en la compra de Synergic Partners

Los abogados que participaron en la operación fueron Sergio Agüera, socio del área de Corporate de Pérez-Llorca, así como Jordi Farrés, abogado de la misma área de práctica.

Pérez-Llorca ha asesorado a Telefónica en la adquisición del 100% del capital social de Synergic Partners, consultora española especializada en el análisis de datos. El negocio de dicha sociedad conllevó una compleja y profunda operación de análisis jurídico (derecho mercantil, propiedad industrial e intelectual o protección de datos, entre otros).

La integración de las capacidades de big data de Synergic Partners supone un elemento clave para la aceleración del negocio de Telefónica en España y en América Latina.

Los abogados que participaron en la operación fueron Sergio Agüera, socio del área de Corporate de Pérez-Llorca, así como Jordi Farrés, abogado de la misma área de práctica.

...